

# EL BOAZEO

IMPRESO FRANCMASON.

JULIO 6 DE 1895.

DIRECTOR, JOSÉ M. MEDINA.

NUMERO 5.

CONDICIONES.—Se publicará eventualmente. Precio dentro y fuera de la capital, un centavo.  
DIRECCION DE CORRESPONDENCIA.—Jesús Medina, 1° Mixcalco, Núm. 1,528.

*Registrado como artículo de 2ª clase.*

## RITO MEXICANO REFORMADO

PRIMERA MIXCALCO,

NUMERO 1528, VIVIENDA 14.

SESIONES A LAS 7 30 P. M.

GRAN LOGIA.—*Viernes.*

Logia "SOLEDAD LAFRAGUA DE MONTOYA," Núm. 5.—*Lunes.*

Logia "MANUEL AGUAS," Núm. 6.—*Martes.*

Logia "JOSE MARIA MORELOS Y PAVON," Núm. 7.—*Domingos y Jueves.*

Logia "GIMNOSOFISTAS" Núm. 10 —*Miercoles.*

Logia "NETZAHUALCOYOLTL" Núm. 11.—*Sábados.*

CONFERENCIAS BIBLICAS.—Todos los domingos las da en la 2ª de la Verónica, núm. 1,521, de 8 á 4 p. m. el fiel y verdadero hermano Jesús Medina.

El tema que está desarrollando en la actualidad, tiende á demostrar que la Biblia no puede ser la regla infalible de la fe y prácticas religiosas, porque la Biblia yerra, y el que yerra, no es infalible.

Dichas conferencias interesan tanto á los católicos, como á los protestantes y libres pensadores.

## LA IGLESIA DE DIOS

La reapertura del templo de San Francisco, es un suceso cuya importancia y trascendencia, apenas se vislumbran á través de las siguientes palabras del Obispo de Chilapa: "En la terrible tempestad que se desató en nuestra Patria sembrando por todas partes el terror y llevando en sus olas tumultuosas lo más florido de la Religión, una de sus víctimas como bien lo sabéis fué este augusto templo. De casta mansión del Señor y santuario de la verdad, pasó á ser cátedra del error y foco de ese odio implacable que la herejía profesa á la Iglesia. Pero felizmente Jesucristo apiadado sin duda por las oraciones que le dirigían en el cielo aquéllos santos Misioneros, que veían con horror tan grande profanación, determinó que ésta cesase, y desplegando suave y eficazmente su providencia adorable, nos ha concedido al fin que este Santuario volviese de nuevo al regazo de la Iglesia y que se le dedicase solemnemente el día de hoy consagrado á su Purísimo Corazón."

La terrible tempestad es la Reforma, esa obra magna que inmortalizó á hombres como Juárez y Ocampo, y que costó cueros sacrificios al pueblo mexicano. El augusto templo, la casta mansión del Señor y santuario de la verdad, es el famoso templo de San Francisco, donde por lúengos años se enseñaron las falsas doctrinas del catolicismo, sistema religioso que no es otra cosa sino una degeneración del cristianismo primitivo.

Se dice que ese templo pasó á ser cátedra del error, porque allí estuvo, por más de veinte años, la Iglesia de Jesús, Iglesia caracterizada vulgarmente como protestante; pero que no por esto carecía de la fe, consignada en el Credo de los Apóstoles y en el de Nicea.

Jesucristo no tenía que apiadarse de tales cosas; los misioneros españoles no tenían de

que horrorizarse, ni hacer célestes oraciones; y no es una profanación, plantar el culto evangélico, donde ha reinado el culto idolátrico de la Iglesia Romana. Lo que es una profanación seguramente, es adorar al Sagrado Corazón de Jesús, como lo hacen los católicos, allí donde se adoraba espiritualmente a Jesucristo, al insignio maestro que respecto del culto, mandó que se adorara á Dios, en espíritu y en verdad. Si una iglesia protestante es una cosa horrible para los bienaventurados, ¿por qué León XIII procura atráersela con habilidad admirable?

Entendámonos y seamos absolutamente francos: la recuperación del templo de San Francisco, es á lo sumo un triunfo material de los católicos, debido á su dinero y á la conducta indignísima de un hombre, que se olvidó completamente de que la Iglesia de Jesús, estaba consagrada con la sangre de las víctimas de Atzala, y que era menester morir antes que entregar á sus enemigos, sus casas de oración.

La vuelta de los católicos al templo de San Francisco, no es la vuelta de los protestantes mexicanos á la Iglesia Romana. Es verdad que considerada la cuestión mundanamente, dicho templo, daría influjo á la misma Sinagoga, si lo hubiese comprado con sus cuantiosas riquezas; pero también es inconcuso, que unos son los intereses mundanales, y otros los sentimientos cristianos, las convicciones religiosas.

La Iglesia de Jesús, por su carácter nacional, se enajenó, cosa natural, la animosidad de las sectas americanas, que bien pueden inscribirse en el registro de las sectas de perdición, de que habla San Pedro. Ese carácter, lo está falseando en la actualidad la Iglesia Americana, por medio de eso que sin serlo, se llama ahora Iglesia Episcopal Mexicana, y que con impudicia presenta como su jefe provisional á un obispo americano.

Hay en todo esto, mucho que decir y mucho que considerar; pero á pesar de la pérdida de San Francisco, los reformados mexicanos siguen adelante, por el camino de la perfección, y varios de ellos, han llegado á reconocer el carácter monoteísta de la Iglesia Primitiva, que es por antonomasia la Iglesia de Dios, superior en todo y por todo á la Iglesia de Jesucristo, aunque parezca paradoja el afirmarlo.

El recuerdo de Manuel Aguas, cuya voz resonara en San José de Gracia, enseñando las corruptelas de la Iglesia Romana, sin que el Dr. Javier Aguilar y Bustamante, le hubiera redarguido en pública controversia, solemnemente pactada; muestra que la causa del catolicismo es muy débil, cuando se la llama aquí á juicio, lo mismo que en la Dieta de Worma. En la Basílica de San Pedro, ó en el templo de San Francisco, la Iglesia Romana no deja de ser lo que es, lo que ha sido y lo que será, si

no se reforma: la Iglesia más corrompida de la cristiandad.

México, Junio 29 de 1895.

JESÚS MEDINA.

## 18 DE JULIO.

El día del aniversario de la muerte de Benito Juárez, y en cumplimiento de una prevención reglamentaria, celebrará una velada fúnebre, la Gran Logia del Rito Mexicano Reformado.

### EL HOMBRE TELESCÓPICO.

(Versión de Pratt.)

Entonces Jesús fué á Juan, de Galilea al Jordán, para ser bautizado por él. Pero Juan quería estorbárselo del todo, diciendo: ¿Yo he menester ser bautizado por tí; ¿y vienes tú á mí? Mas Jesús respondiendo le dijo: Consiente ahora; porque así nos conviene cumplir toda justicia. Entonces lo consintió. Y habiendo sido bautizado, Jesús subió luego del agua; y he aquí los cielos le fueron abiertos, y vio al Espíritu de Dios que bajaba como paloma y venía sobre él, y he aquí una voz de los cielos que decía: ¡Este es mi amado Hijo, en quien tengo mi complacencia. Mateo III, 13—17.

Ver desde las riberas del Jordán los cielos abiertos, es cosa sorprendente y digna de codicia, aun de los astrónomos modernos; pero eso de ver al Espíritu de Dios, tiene sus dificultades, pues Juan dice: *A Dios nadie jamás le ha visto.* Pablo hablaba del Dios no conocido, y los teólogos dicen que es invisible. En último caso se podría conceder que Jesús vió á Dios, pero no como paloma: la encarnación humana es pasadera; la encarnación columbina, no.

El romanismo es la religión de los rituales, y el protestantismo la religión de los credos.

La mansión de aquellos que no piensan en la verdad, se halla en un lugar lejano del cielo brillante.—ZOROASTRO.

Yo se que debo mi vida principalmente á Dios, para que de él hablen siempre mi palabra y mi sentido.—HILARIO.